

DATE : 13 avril 2022

MÉDIA : Dauphiné Libéré

TITRE: Les mélodies persanes ont fait vibrer l'église du village

JOURNALISTE : NC

le dauphiné libéré

Bossieu

📍 Les mélodies persanes ont fait vibrer l'église du village

Par Le Dauphiné Libéré - 13 avr. 2022 à 19:52 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 32 fois



02 / 02

Ce samedi 9 avril, la petite église de Bossieu bruissait des chuchotis d'une centaine de personnes venues assister au concert du groupe Atine, porté par Arts en Isère Dauphiné Alpes (Aida), dans le cadre du festival Les Allées chantent, et en partenariat avec le festival Détours de Babel et Bièvre Isère Communauté.

Après une brève présentation d'Andrée Rabilloud, vice-présidente de Bièvre Isère, en charge de la culture, le silence s'est installé pour laisser place à trois extraordinaires musiciennes. Légères, cristallines, sous les doigts de Christine Zayed, les notes du qanun ; puissants et nostalgiques, les accents des cordes du tar, pincées par Sogol Mirzaei ; sensuelle et généreuse, la voix chaude et profonde d'Aïda Nosrat. L'interprétation qu'elles ont donnée d'une musique persane du temps présent, à la fois savante et populaire, a séduit l'auditoire.